Monsieur le Maire,

Je souhaite prendre la parole au nom de tous mes collègues, adjoints et conseillers municipaux de la majorité.

Je sais, cela n'était pas prévu dans le protocole, et je ne t'ai pas demandé l'autorisation car, je sais que ta modestie me l'aurait refusée.

C'est avec le cœur que je te parlerai, Gérard.

Certes, depuis 7 ans, notre vie et notre tâche n'ont pas été toujours faciles sous ta direction, mais elles ont été tellement passionnantes.

Quelle personnalité, quelle forte personnalité (et quel sacré caractère) tu as !

On ne peut pas dire que tu laisses indifférents... mais n'est-ce pas là la marque des leaders ?

Ce qui m'importe, ici et maintenant, c'est de saluer ce cœur, cet enthousiasme, cette passion pour ta ville et tes concitoyens.

C'est cette passion pour TARBES, les tarbaises et les Tarbais, qui ont fait progresser notre ville et l'ont métamorphosée au cours des 7 dernières années.

Il suffit d'ouvrir les yeux, de se rappeler le gros bon sens, et de sortir de l'idéologie.

- Mais nous avons encore beaucoup à partager ensemble, beaucoup de défis à relever, beaucoup de chantiers à mener à leur terme pour continuer de redonner des couleurs à la Ville que nous aimons et de l'espoir à celles et ceux qui la font.
- Je pense en premier lieu à GIAT (et tu sais combien cela me touche particulièrement) où sera construit un écoquartier. Je pense aussi au haras et à tous les autres projets que nous porterons ensemble.

Je te remercie Gérard, au nom de tous, de nous avoir permis de vivre à tes côtés ces années passionnantes pour Tarbes et aux services de nos concitoyens.

- Notre Ville doit continuer à avancer sur la voie de la réussite et de la prospérité.
- C'est pour cela qu'à la fin de ce dernier conseil municipal de la mandature, nous te dirons toutes et tous AU REVOIR ET NON ADIEU.

Véronique VIEU